

Pilotprojekt Schulsozialpädagogik im Schulhaus Chliriet

Die Sekundarschule Rümlang-Oberglatt hat ein Pilotprojekt Schulsozialpädagogik gestartet. Ausserdem fand die erste eigenständige Schulgemeindeversammlung statt.

RÜMLANG/OBERGLATT. Im Mai startete das Projekt Schulsozialpädagogik im Schulhaus Chliriet. Das Projekt ist auf zwei Jahre begrenzt. Nach der Evaluationsphase wird geprüft, ob für eine dauerhafte Implementierung an beiden Standorten ein Antrag an die Gemeindeversammlung gestellt werden soll. Für das Projekt konnten wir Christoph Lokhorst als Schulsozialpädagogen gewinnen. Seine Hauptaufgabe wird die enge Begleitung einzelner Schüler und Schülerinnen sein, mit denen er eine tragfähige Beziehung aufbauen wird. Die Unterstützung und

Förderung des sozialen und emotionalen Wohlbefindens der Jugendlichen im Klassenverband sowie im Schulalltag liegt im Vordergrund. Die Fachperson Sozialpädagogik ist eine weitere Ressource zur Umsetzung des Bildungs- und Erziehungsauftrages der Schule. Dieses Angebot ist kostenlos. Christoph Lokhorst hat Soziale Arbeit an der ZHAW in Zürich studiert. Er konnte bereits grosse Erfahrungen mit Jugendlichen in der offenen Jugendarbeit, Arbeitsintegration, Alltagsbegleitung sowie als Beistand im KJZ Winterthur sammeln. Die Schulpflege wünscht Christoph Lokhorst einen guten Start.

Ausblick Schuljahr 2024/25

Die Sek RO schätzt sich glücklich, dass alle Stellen fürs kommende Schuljahr besetzt werden konnten. Immerhin werden in Rümlang im Worbiger zwei Klassen mehr geführt als im aktuellen Schuljahr. In Oberglatt im Chliriet sind es sogar drei Klassen mehr. Die neuen Lehrpersonen, die im Worbiger unterrichten werden, werden sich im Rümmlanger zu Beginn des neuen Schuljahres vorstellen.

Verlassen werden die Sek RO Remo Vetter, Fachlehrperson, und Anja Wallimann, Klassenlehrperson 1. Sek A/B. Beide waren im Schulhaus Chliriet tätig. Aus dem Schulhaus Worbiger scheidet Matthias Bär, Klassenlehrperson 3. Sek B, aus. Alle drei Lehrpersonen werden ab August eine neue Herausforderung annehmen. Die Schulpflege bedankt sich für ihre Arbeit und wünscht alles Gute für die Zukunft.

Wellentag im Worbiger und Chliriet

Der diesjährige Wellentag der Sekundarschule Rümlang-Oberglatt fand am Dienstag, 25. Juni, von 10.20 bis 11.55 Uhr im Worbiger und von 13.45 bis 15.25 Uhr im Chliriet statt. Um den Schülerinnen und Schülern ihre Neugier zu stillen, konnten sie an diesem



Am Wellentag haben die Schülerinnen und Schüler der 6. Klasse die Sekundarschule besichtigt. Bild: zvg

AUS DER SEKUNDAR-SCHULPFLEGE

Tag ihre neue Klasse der 1. Sek SJ 2024–25 kennenlernen. Die Klassenlehrpersonen führten die Kinder in der Schule herum und ermöglichten ihnen einen ersten Einblick in die Sekundarschule. Man konnte aufgeweckte, scheue, fragende und auch etwas zögernde Kindergesichter sehen. Die Stimmung war gut und man spürte die Vorfreude auf einen weiteren Lebensabschnitt. Die Schulteams Worbiger und Chliriet wünschen den Kindern einen guten Endspurt in der Primar-

schule und freuen sich, diese nach den Sommerferien in der Sekundarschule Rümlang-Oberglatt begrüßen zu dürfen. Last, but not least: Auch in der Primarschule gabs «Wellen» für den Kindergarten, die 1. und die 4. Klasse.

Schulgemeindeversammlung

Die erste eigenständige Schulgemeindeversammlung fand am 5. Juni im Gemeindesaal der Chliriethalle statt. Gerne erinnert die Schulpflege an dieser Stelle, dass die Schulgemeindeversammlung immer um 19 Uhr, eine Stunde vor der Gemeindeversammlung Oberglatt, stattfindet und alle Stimmbürgerinnen und -bürger von Rümlang und Oberglatt herzlich willkommen sind. Die Traktanden waren die Genehmigung der Rechnung 2023 und

der Antrag für den Projektierungskredit für die Erweiterung Schulhaus Chliriet in der Höhe von 1,4 Mio. Franken. Beides wurde mit grossem Mehr bewilligt. Das Protokoll zur Versammlung ist auf der Webseite www.sekro.ch/schulgemeindeversammlungen.htm aufgeschaltet. (e)

Nächste Termine

Montag bis Mittwoch, 8. bis 10. Juli: Abschlussreisen der 3. Klassen, Donnerstagabend, 11. Juli: Diplomfeier 3. Klasse (nur für Familie, Schülerinnen und Schüler) Weitere Informationen: www.sekro.ch/ferienkalender.htm.



Schulsozialpädagoge Christoph Lokhorst. Bild: zvg

Auch zuschauen macht Spass: Impressionen vom Dorfturnier



Zweikampf mit Haken und Ösen. Bilder: Richard Stoffel



Handshake nach dem Final der Firmen-Teams.



Jubelnde Turniersieger.



Kids im Zweikampf.



Deutschland-Fans.



Lustige Team-Namen gab es zuhauf.



Spass-Fussballerinnen.



Das Siegerteam des Firmeturniers.



Fred Maurer bei seiner Schicht.



Lachende Gesichter am Dorfturnier.



Kurt Vogel (links) hilft am Tresen.